

AWNI

Dukung Program Ketahanan Pangan Babinsa Waris Tanam Padi Gogo Bersama Warga Binaan

Dony Numberi - PAPUA.AWNI.OR.ID

Aug 30, 2023 - 11:45



Babinsa bersama warga binaan bahu membahu ketika penanaman padi gogoh dilahan kering

Keerom -Guna meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat di wilayah binaan Babinsa Koramil 1701-05/Waris Serka Sianturi bersama Koptu Sriyanto melaksanakan penanaman padi Gogo bersama Kelompok Tani Fund bertempat di kampung Fund Distrik Waris, Kabupaten Keerom. Rabu (30/8/2023).

Kegiatan penanaman/budidaya tanaman padi gogo merupakan program yang di canangkan oleh pemerintah pusat melalui pemerintah daerah untuk di tindaklanjuti di daerah sesuai dengan keadaan iklim daerah masing-masing.

Adapun yang dilakukan pemerintah daerah kabupaten Keerom membantu beberapa kelompok tani yang ada di wilayah dengan memberikan varietas bibit unggul padi Gogo kepada beberapa kelompok tani untuk di tanam di lahan kering yang salah satunya diserahkan kepada Kelompok Tani Fund binaan Koramil 1701-05/Waris.

Babinsa Serka Sianturi dengan penuh semangat berbaur dengan warga binaan serta bahu membahu menanam padi Gogo di lahan milik poktan yang luasnya sekitar 2 Hektar.

"Menurutnya, para petani harus tetap semangat bukan hanya saat panen padi saja, akan tetapi juga harus digiatkan mulai dari awal pengolahan lahan dan penanaman serta tidaklupa perawatan yang intensif sampai masa panen padi," tegasnya.

Kelompok Tani Fund terdiri dari 15 kk dengan luas lahan yang dikerjakan dan di tanami padi seluas dua hektar. Dimana koordinator kelompoknya yaitu bapak Donatus Amo dan Ketua kelompok sendiri adalah bapak Yosep Amo.

Di tempat yang sama, bapak Donatus Amo selaku kordinator Kelompok Tani Fund menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir dan mendukung kegiatan kelompok tani di kampung Fund.

" Kami mewakili kelompok tani Fund mengucapkan terima kasih atas motivasi dan dukungan bapak Babinsa dalam program ini," ungkapnya.

Semoga dengan terlaksananya penanaman padi gogo dapat mewujudkan Swasembada Pangan serta kampung Fund menjadi salah satu lumbung pangan dan menjadi contoh baik di wilayah kabupaten Keerom. (Redaksi Papua).